

PERLAKUAN AKUNTASI TERHADAP  
PERSEDIAAN BARANG YANG USANG  
PADA UD.GANEZA DI KOTA MATARAM



SKRIPSI

OLEH:

ABDUL KARIM

NPM: 1858 / 0597 / FE / 05

FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS GUNUNG RINJANI

2008

## ABSTRAK

Penelitian ini berjudul "*Perlakuan Akuntansi Terhadap Barang yang Usang pada UD. Ganeza di Kodya Mataram*". Adapun pokok masalah yang dikaji adalah mengenai kesesuaian perlakuan akuntansi atas persediaan barang yang usang secara actual yang diterapkan oleh UD.Ganeza dengan prinsip akuntansi yang berlaku. Tujuan penelitian ini sesuai dengan pokok permasalahan yang ada, yaitu untuk mengetahui perlakuan akuntansi oleh manajemen UD.Ganeza terhadap persediaan barang jadi usang dan perlakuan menurut prinsip akuntansi yang berlaku serta melakukan perbandingan di antara keduanya.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian deskriptif dan dengan menggunakan metode kasus dalam metode pengumpulan datanya. Untuk mendapatkan data yang diperlukan digunakan teknik wawancara, observasi dan dokumentasi. Selanjutnya data yang diperoleh dianalisis, dengan tahapan menganalisis perlakuan manajemen UD.Ganeza terhadap persediaan barang usang, menganalisis dan membuat laporan keuangan dengan adanya persediaan barang usang sesuai dengan SAK serta melakukan perbandingan di antara keduanya.

Kesimpulan yang diperoleh dalam penelitian ini adalah tidak terdapat kesesuaian antara pelaporan yang dibuat oleh manajemen UD.Ganeza dengan prinsip SAK atas persediaan barang usang tersebut. Secara aktual UD.Ganeza tidak melakukan perlakuan khusus dalam laporan keuangan atas persediaan barang usang. Adanya perlakuan yang berbeda, sehingga perolehan laba bersih UD.Ganeza tidak menunjukkan nilai yang sebenarnya, begitu juga dengan aktiva yang dimilikinya. Nilai aktiva dan perolehan laba dengan perlakuan sesuai dengan SAK akan mengalami penurunan, yaitu penurunan sebesar Rp. 2.213.625 pada tahun 2006, sebesar Rp. 1.235.000 pada tahun 2007 dan sebesar Rp. 1.226.250 pada tahun 2008.

Adanya hal diatas, maka saran yang dapat diberikan pada UD.Ganeza adalah hendaknya pihak manajemen UD.Ganeza mulai melakukan penyusunan laporan keuangan sesuai dengan prinsip akuntansi Indonesia. Salah satu unsur yang perlu mendapat perhatian adalah perlakuan yang tepat terhadap persediaan barang usang. Bentuk perlakuannya adalah melakukan penilaian sesuai dengan nilai yang sebenarnya, dalam hal ini dengan menggunakan harga pasar. Selanjutnya, dapat dilakukan perlakuan sesuai dengan prinsip akuntansi yang telah ditetapkan. Hal sangat perlu dilakukan untuk mendapat informasi yang tepat dari laporan keuangan yang dibentuk dan tidak mengalami kerugian pada perusahaan. Salah satu bentuk kerugian yang ada adalah dilakukan pengeluaran pajak penghasilan yang berlebihan oleh pihak manajemen perusahaan.